

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 9. März 2023

Cannabisprävention für Jugendliche im JUZ

Was passiert mit mir, wenn ich das probiere und ist das für mich schädlich? Welche gesundheitlichen Gefahren drohen mir? Wird das wirklich legal? Fragen, die sich Jugendliche und junge Erwachsene durch die undurchsichtige politische Entwicklung natürlich stellen. Hierauf sollen am Sonntag, dem 19. März ab 15:00 im Jugendzentrum (JUZ), in der Rodaustraße 16 in Mühlheim Antworten gegeben werden. Für ihre Fragen stehen den Schülerinnen und Schülern der Soziologe und Publizist Dr. Jens Warburg sowie der Jugendsozialarbeiter Peter Metz vom Verein Impuls Rhein-Main e.V. zur Verfügung.

Schirmherr der Veranstaltung ist der für die Jugendarbeit zuständige Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey: „Der Konsum von Cannabis ist weit verbreitet, Gefahren und Risiken werden aber oft verharmlost. Umso wichtiger ist deshalb eine gute Aufklärungs- und Präventionsarbeit, die die Sorgen und Nöte der Jugendlichen ausreichend berücksichtigt und die jungen Menschen abholt und auch mitnimmt. Deshalb möchte ich mich beim Team des JUZ und den Mühlheimer Schulsozialarbeitern für die Vorbereitungen bedanken.“ Ein besonderer Dank geht an das Team der German Medical, die dieses Projekt angestoßen haben und diesen Termin mit ihrem Fachwissen eng begleiten.

Natürlich sind auch Erwachsene herzlich eingeladen, diesen Termin zu besuchen. Die Fragen der Jugendlichen genießen an dieser Stelle allerdings Vorrang.

Der geschäftsführende Gesellschafter der German Medical, Moritz Breitenbach, fügt an: „Viele Kolleginnen und Kollegen bei uns haben wie ich Kinder, die die Schulen im Umkreis besuchen und auch hier mit dem Thema konfrontiert sind. Wir vertreiben unter anderem Medizinal-Cannabis und sind von daher den pflichtbewussten Umgang mit diesem Medikament gewohnt. Auch deshalb ist das Thema Prävention bei uns ein stetiger Begleiter. Wir möchten an dieser Stelle erstmals für die Schülerinnen und Schüler aus Stadt und Kreis ein Angebot schaffen, in dem Sie sich offen in der Gruppe mit anderen interessierten wiederfinden können und hierbei professionell begleitet werden. Ich möchte mich bei Dr. Alexander Krey und seinem Team für die Nutzung der Räumlichkeiten mitten im Zentrum Mühlheims und die hervorragende Unterstützung bei der Organisation bedanken.“ Das JUZ ist fußläufig nur rund 5 Gehminuten von der S-Bahnhaltestelle „Mühlheim“ entfernt, für Getränke ist gesorgt.